

Sesiona en La Habana encuentro con representantes del Club de París



La Habana, 30 ago (RHC) Sin renunciar a su disposición de honrar los compromisos asumidos con países acreedores del Club de París, Cuba comenzó hoy, en esta capital, una sesión de trabajo con altos representantes de ese espacio de renegociación de las deudas externas de los Estados con dificultades de pago, creado en 1965.

En su primer encuentro con William Roos y Fabien Bertho, copresidente y secretario de la mencionada institución; Ricardo Cabrisas Ruiz, vice primer ministro y titular de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, subrayó tal voluntad, pese a la compleja situación económica y financiera que atraviesa la isla, agudizada por el recrudecimiento del bloqueo estadounidense.

El alto funcionario cubano expuso cómo la criminal política y la ilegítima inclusión de la nación caribeña en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo obstaculizan el acceso a fuentes de financiamiento y

las inversiones extranjeras, cuando en medio del alza de los precios Cuba necesita divisas para su desarrollo económico y social y cumplir sus obligaciones.

En presencia además, de Joaquín Alonso, ministro-presidente del Banco Central de Cuba; Cabrisas Ruiz explicó a los también representantes del Grupo Ad Hoc de países acreedores del Club de París, la atención especial a estas negociaciones, desde que en 2015 se acordara reordenar la deuda a corto y mediano plazos, por lo cual periódicamente se revisa su estado.

William Roos expresó a la parte cubana que existe comprensión hacia las dificultades que atraviesa la isla, por lo que recabó al respecto la mayor información posible y propuso establecer un nuevo calendario de acuerdo con la capacidad de pago de Cuba, y de esa manera trabajar de conjunto en hallar una solución.

Asimismo, las delegaciones intercambiaron sobre las perspectivas de crecimiento de las actividades prioritarias previstas en el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030.

Como parte de la agenda de trabajo en La Habana, adonde arribaron anoche, los altos funcionarios sostendrán este miércoles encuentros con representantes de diversos organismos nacionales.

Mañana jueves, antes de la sesión final de las conversaciones, el copresidente y el secretario del Club de París constatarán cómo marchan proyectos de colaboración bilateral, con financiamiento de la Agencia Francesa de Desarrollo y el llamado Fondo Contravalor Franco-Cubano en las ramas biotecnológica y del transporte, que tributan directamente al desarrollo económico y social del país.

En tal sentido recorrerán el Instituto Finlay de Vacunas, en el municipio de Playa, y el Taller Ferroviario de Luyanó, en Diez de Octubre, ambos en la capital cubana. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332729-sesiona-en-la-habana-encuentro-con-representantes-del-club-de-paris>



Radio Habana Cuba